
◆『住宅地では使えない』からと、“墓地に学校”でいいのでしょうか

◆入札参加４社中３社が辞退－“競争入札”が成り立たない!

市も、区画整理施行者である都市再生機構も、

“駅前は高度利用”といっています。

だからといって、学校をお墓に追いやってい

いのでしょうか。子どもや教育環境よりも、経

済性が優先されていいのでしょうか。

さらに、入札参加を表明していた企業グルー

プ4社のうち、3社が辞退。“競争入札”が成り

立たちません。残った1グループも、『指名停

止処分』を全国で受けているなど、問題が山積

です。

計画進めるために、広報でウソも
昨年12月1日広報では、学校をそのまま残す場合、

学校用地が「60％」も取り上げられると報道しま

した。しかし、都市再生機構は「具体的数値は示

していない。（広報を見て）困惑している」と回

答。根拠のない数字までだ

して、計画推進とは行政へ

の信頼性を損なうのではな

いでしょうか。
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